



Alberto Montoya



Las campañas ilegales de Morena; reitera el PRI: rechazará la reforma **Justo cuando** se cumplen 25 años de la llegada de la presunta izquierda al poder en la Ciudad de México. sus ideales se han perdido en el ejercicio de gobierno.

Cuahtémoc Cárdenas asumió el 5 de diciembre de 1997 como jefe de gobierno del entonces Distrito Federal, como candidato del Partido de la Revolución Democrática (PRD), integrado después del Frente Democrático Nacional, que nace en 1987 como una escisión del Partido Revolucionario Institucional (PRI) donde la Corriente Democrática encabezada por **Cárdenas, Porfirio Muñoz Ledo e Ifigenia Martínez** se rebeló a la imposición. Eran disidentes porque no les dieron la candidatura.

Cárdenas perdió la elección de 1988 con la caída del sistema cuando **Carlos Salinas de Gortari**, abanderado del PRI, montó uno de los más grandes fraudes electorales, apoyado en el secretario de Gobernación, **Manuel Bartlett Díaz**, hoy purificado por el manto sagrado de **Andrés Manuel López Obrador** y becado en la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Tras **Cárdenas**, llegó **Andrés Manuel**, seguido de **Marcelo Ebrard Casaubon, Miguel Angel Mancera Espinosa** y **Claudia Sheinbaum Pardo**.

Todos por el PRD, excepto **Sheinbaum**, que lo hizo por Movimiento Regeneración Nacional (Morena), partido que ideó **López Obrador** para pulverizar al sol azteca, del que fue candidato presidencial dos veces.

Ese triunfo fue fundamental para que la dízque izquierda se encumbrara y hoy tenga la Presidencia de México.

Pero los ideales y los proyectos se desvirtuaron.

Se perdieron.

LAS CAMPAÑAS ILEGALES

Hoy, los integrantes de Morena, todos, encabezados por **Andrés Manuel**, violan la ley. No les importa.

Total, son gobierno.

-No me vengan con que la ley es la ley, ha dicho precisamente el ocupante de Palacio Nacional.

Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y **Adán Augusto López**, los tres precandidatos de Morena para 2024, andan en campaña.

Descarada, abierta, sin recato.

¿De dónde salen los recursos para que Sheinbaum tenga cientos, miles de bardas, pancartas, mantas en todo el país con la leyenda #EsClaudia?

¿De dónde obtiene Ebrard los fondos para andar de gira y para, como anunció apenas el fin de semana, visitar todos los estados en 2023?

¿O López, que sale de viaje todas las semanas en labor proselitista?



Y todavía se indignan cuando el Instituto Nacional Electoral (INE) los llama a evitarlo, porque violan flagrantemente la ley.

Se hacen las víctimas, como **Sheinbaum** el fin de semana.

Será que usan recursos públicos, lo que es doblemente condenable.

ABUCHEAN A MONREAL

Ricardo Monreal Ávila, el que no es hermano de **Andrés Manuel** -él lo dijo ayer-, sino sólo alguien con quien no tiene problemas, fue abuchado en el informe de **Navor Rojas**, en Hidalgo.

-¿Es mucho pedir democracia y dignidad?

Yo creo que no, dijo a quienes le gritaban.

EL PRI, EN CONTRA

Alejandro Moreno Cárdenas, líder y diputado del PRI, reitera que votarán en contra de la reforma electoral constitucional y hasta contra el Plan B presidencial, la reforma a las leyes secundarias, con las que **López Obrador** quiere ahorcar al INE.

Vámonos: De que la perra es brava hasta a los de casa muerde.